

Un OVNI sphérique observé en 1948 à Adélaïde, en Australie



À la fin du mois de novembre 1948, plusieurs habitants de la ville d'Adélaïde, dans le sud de l'Australie, ont vu un **OVNI** très lumineux à la nuit tombée.

Tous les témoins ont affirmé que cet objet volant non identifié était particulièrement lumineux et qu'il était de forme sphérique. Voici quelques témoignages.

Mme M. E. Fry (quartier d'Hilton)

J'ai vu une très grande boule lumineuse et brillante au petit matin le 25 novembre. Les lumières de la rue étaient alors éteintes, et tout à coup ma chambre était inondée de lumière.

Au début, j'ai cru que c'était une comète. La boule de lumière scintillait d'une multitude de couleurs. Alors que je la regardais scintiller, elle m'a presque aveuglé ; elle semblait très proche. Je l'ai regardé pendant cinq minutes avant qu'elle ne disparaisse. J'avais l'impression qu'elle ressemblait à une énorme couronne.

Mme Miriam DAVEY (quartier de Payneham)

Mes stores étaient baissés lorsque la boule de lumière s'est illuminée. Comme Mme Dalton, je m'attendais à ce que quelque chose d'étrange se passe.

Mme Annie E. DIMBLE (quartier de Kirkcaldy)

Moi aussi, j'ai vu cette spectaculaire boule de lumière le jeudi à 1h30 du matin. J'étais éveillée dans mon sommeil quand tout à coup mon univers tout entier a été éclairé par une énorme boule de lumière vert pâle tombant du ciel au nord-ouest.

Sources

- [Ball of Light, News](#), 29 novembre 1948
-

O.V.N.I. - 29 novembre 2020 - Wakonda - CC-BY 3.0